



Änderung im HAND-KISS Surveillance-Protokoll

**Surveillance des Händedesinfektionsmittelverbrauchs im Altenpflegeheim
HAND-KISS_P**

Stand: 7.April 2010

Elektronische Datenerfassung

Ab Mitte 2010 werden die Daten für HAND-KISS über das elektronische System webKess erfasst. Dies ermöglicht die Erfassung der Surveillance- und Verbrauchsdaten zum Händedesinfektionsmittelverbrauch für Altenpflegeeinrichtungen. Jeder KISS-Teilnehmer kann selbstständig zu jedem beliebigen Zeitpunkt eine Auswertung seiner Daten erstellen.